

Lembar Persembahan

Assalamualaikum, Wr. Wb

Alhamdulillah...

Kupanjatkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan kesempatan untuk menyelesaikan Skripsi ini dengan segala kekuranganku. Segala syukur ku ucapkan kepadaMu karena telah menghadirkan mereka yang selalu memberi semangat dan doa disaat ku jenuh, malas, bosan, kesel, marah. KarenaMu lah mereka ada, dan karenaMu lah penulisan skripsi ini terselesaikan. Hanya padaMu tempat kumengadu dan mengucapkan syukur. Sholawat dan salam selalu terlimpahkan keharibaan Rasulullah Muhammad SAW.

Mamah dan Papah yang aku Banggakan

Kupersembahkan karya sederhana ini kepada orang yang sangat kukasihi dan kusayangi Mamah dan Papah Tercinta dan Tersayang Apa yang penulis peroleh hari ini belum mampu membayar setetes keringat dan air mata mamah dan papah yang selalu mejadi pelita dan semangat dalam hidup. Trimakasih atas smua dukungan mamah dan papah, baik moril maupun materil. Tanpa kehadiran mamah disamping penulis tak mungkin menjadi seperti sekarang. Karya ini kupersembahkan untuk mamah dan papah tercinta Aku takkan pernah lupa semua pengerbonan dan jerih payah yg mereka berikan untukku agar dapat menggapai cita-cita dan semangat serta do'a yang kau lantunkan untukku di setiap sujudmu sehingga kudapat raih kesuksesan ini. Cita-cita penulis kelak dapat membahagiakan mamah dan papah, aminnnn...



Untuk Teteh ku Ditha Ayu Kusumah, tiada waktu yang paling berharga selain berkumpul dengan teteh, disaat berjauhan kita saling merindukan dan terkadang disaat bersama kita sering bertengkar, terimakasih untuk semangat dan bantuan dari teteh, sehingga aku berada pada titik ini semoga ini menjadi awal dari kesuksesan ku yang akan membahagiakan dan membanggakan teteh ku tersayang dan tercinta... aminnnn

Dosen Pembimbing ku...



Ibu juriana, S.Psi,M.Si. selaku dosen pembimbing I dan bapak Dr. Nur Ali, M.Pd selaku dosen pembimbing II. terima kasih banyak, bu...pak, saya sudah dibantu selama ini, sudah dinasehati, sudah diajari, di arahkan sudah di marahi hehe :D :D makasih atas waktunya. Saya tidak akan lupa atas bantuan dan kesabaran dari ibu dan bapak. Terima kasih banyak, bu...pak, Terima kasih banyak untuk semua ilmu, didikan dan pengalaman yg sangat berarti yang telah kalian berikan kepada saya... sehat-sehat terus yaa buu...pak, doain saya biar sukses juga ya

bu...pak hhe ☺

Seluruh Dosen Pengajar FIK Universitas Negeri Jakarta

Terimakasih banyak untuk semua ilmu, didikan dan pengalaman yang sangat berharga yang telah kalian berikan kepada saya... mudah-mudahan bapak/ibu selalu diberikan kesuksesan dan kesehatan, aminnnnn...

Sahabat Dan Teman Terbaikku

Buat Personil “**OPOSISI**” komandan galih, ijiw, ais, jambi, putol, sambada, tomi,



tria, danu, kurus dan aqil. Kawan, kita pernah melewati masa-masa sulit ketika berkuliah. Saya senang bisa mengenal kalian, terimakasih untuk waktu empat tahun ini. Kalian selalu mendampingi disaat suka dan juga duka, terimakasih untuk kebersamaannya selama ini, mudah-mudahan persahabatan kita ini untuk selamanya sampai kita

tua nanti, amiiinn... keep Solid Guys!!!.

Buat sahabat sahabatku (**Letingan15**) Mamat, kak iki, pebi, cila, dui, pandu. Terimakasih atas segala kenangannya :’D Kita masih bisa nongkrong-nongkrong lagi kan? Ngomongin orang lagi, ngerjain orang lagi, tapi kita gak bisa kuliah bareng lagi :(sukses buat



perjalanan kita selanjutnya!! Gak pernah nyangka ketemu, kenal dan sahabatan sama orang-orang batu kaya kalian. Inget Slogan kita ini men "Tanemin Lagi Jiwa Nongkrongnya" Wkwkwwk.



-Tim Psikologi Olahraga- farjan, anita, yunita, alvian dan dadang, (kita itu SUPER TEAM bukan SUPER MAN) *apasi, suka duka yang kita alami dalam proses penelitian akan tersimpan rapih di ingatan. Sukses untuk kita semua guys.

Buat Teman-teman **Sahabat IKOR 2013** kita

senasib (enggak buat ciium pasir & buku dilempar), seperjuangan (Starlight 2013) dan sepenanggungan (kecuali kuliah faal gue banyak ngulang dari pada kalian -sahabat faal-), terimakasih atas gelak tawa, bully mem-bully dan solidaritas yang luar biasa sehingga membuat hari-hari semasa kuliah lebih berwarna terimakasih atas bantuan, kerjasama dan kebersamaan kita selama ini dan mudah-mudahan ini menjadi sebuah kisah klasik untuk masa depan (kata SO7) kita harus sama-sama sukses ya bro, aminnnn...



Keluarga besar **FIK UNJ 2013 (Starlight)** kalian mengajarkanku artinya kehangatan sebuah kekeluargaan, terimakasih untuk semangat dan motivasi serta bantuannya selama ini karena kalian sudah menemani hingga akhir perjuangan ini " We Are Starlight 2013".

Dan untuk para penghuni dan segenap alumni **UKO Mahasiswa UNJ** organisasi ini banyak sekali memberi kenangan, pelajaran, pengalaman, kemarahan, kepahitan, canda



tawa, tak sedikit perbedaan pendapat (Pokoknya Nano-nanolah). Terimakasih sudah mewarnai masa-masa kuliahku dengan rasa yang nano-nano ini :D “kami bukan yang terbaik tapi kami sulit di tandingi”

Dan tak lupa saya ucapkan terimakasih kepada teman-teman yang turut membantu penyelesaian Skripsi ini yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu. Semoga Allah SWT membalas jasa budi teman-teman dikemudian hari dan memberikan kemudahan dalam segala hal, amiiiiinnnnnnnn...

Sepakbola Sister City tahun 2017



Terimakasih banyak untuk Dinas Pemuda dan olahraga (DISORDA) saya sudah memberi izin saya untuk mengadakan penelitian pada atlet sepakbola DKI Jakarta U-14 Sister City tahun 2017, terima kasih untuk Coach Awaludin sebagai pelatih Sister City u-14 dan tak lupa saya ucapkan terima kasih juga untuk pengurus tim sepakbola DKI Jakarta U-14 sister city tahun

2017 mudah-mudahan teman-teman semua selalu di beri kesuksesan dan kesehatan. “Ya Alloh, jadikanlah Iman, Ilmu dan Amal ku sebagai lentera jalan hidupku keluarga dan saudara seimanku” aaminnnnn